

6231 Schlierbach, 28. November 2024

## Verabschiedungen und Verdankungen

An der Gemeindeversammlung vom 22. November 2024 durfte die Gemeindepräsidentin einige Verabschiedungen und Verdankungen im Namen des Gemeinderates und der Schlierbacher und Schlierbacherinnen aussprechen. Die Leistungen der einzelnen Personen wurden gewürdigt und verdankt. Unabhängig davon welches Amt und welche Funktion von den abtretenden Personen ausgeführt wurde, alle haben ihren wichtigen Teil dazu beigetragen, dass Schlierbach funktioniert und sich weiterentwickeln kann. Gleich zwei Personen konnten aufgrund der Amtszeitbeschränkung ihr Amt nicht weiter ausführen. In einer Zeit der Schnellebigkeit, geprägt von Individualismus und dem Wunsch nach Flexibilität ist ein solcher Einsatz eine ausserordentliche Leistung und alles andere als selbstverständlich. So wurde denn auch das Engagement aller Verabschiedeten mit einem grossen Applaus der Versammlung verdankt und gewürdigt.



Verabschiedet wurden v.l. **Sozialvorsteherin Marianne Steiger-Leuthard**, 12 Jahre als Sozialvorsteherin, **Josef Burkhard-Arnold**, 8 Jahre als Präsident der Controlling-Kommission, **Anita Arnold**, 16 Jahre als Mitglied im Urnenbüro, **Antonia Näf-Lischer**, 17 Jahre als Mitglied der Bürgerrechtskommission, **Claudia Lustenberger**, 15 Jahre als Gemeindeschreiberin.